

**IMPLEMENTARÁ
BRUGADA
"VISIÓN 360"
PARA COMBATIR
INSEGURIDAD
CDMX 10**

PARA GARANTIZAR LA SEGURIDAD EN LA CIUDAD DE MÉXICO

IMPLEMENTARÁ BRUGADA TECNOLOGÍA "VISIÓN 360"

Esta herramienta permitirá contar diariamente con información de las dependencias participantes en el gabinete del ramo

VERENICE TÉLLEZ

GRUPO CANTÓN

Para enfrentar el reto de vigilar la Ciudad de México y garantizar la seguridad de los habitantes y visitantes de una de las metrópolis más grandes del mundo, la próxima Jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, se comprometió a implementar la herramienta tecnológica "Visión 360".

Dicha tecnología permitirá al Gobierno de la CDMX disponer diariamente de la información de todas las instituciones participantes en el Gabinete de Seguridad. Entre ellas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana; la Fiscalía General de Justicia local; el Tribunal Superior de Justicia capitalino; la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina y la Guardia Nacional.

Durante su campaña electoral, Brugada Molina destacó que -una vez que asuma el Gobierno capitalino- dará continuidad a la política de seguridad impulsada por la exmandataria Claudia Sheinbaum, la cual está basada en la construcción de paz, justicia y bienestar.

Una acción, subrayó, que garantice la transversalidad de los derechos humanos; dé prioridad a las víctimas, y

atienda de raíz las causas que provocan la violencia.

Asimismo, la morenista planteó la instalación de un Gabinete de Coordinación Metropolitana, en el que participen las entidades federativas vecinas de la Ciudad de México y se establezcan protocolos de actuación homologados, con el objetivo principal de combatir el robo en transporte público y a transportistas.

Otro de sus compromisos es fortalecer el modelo de proximidad policial por cuadrantes y reactivar módulos de policía donde ya existen e instalar nuevos donde haga falta.

Ello, indicó Brugada, con el propósito de cubrir todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales de la capital del país.

Además, la exalcaldesa de Iztapalapa aspira a convertir a la Ciudad de México en la urbe más videovigilada de América, con la instalación de 150 mil cámaras conectadas al Centro de Comando y Control C5, y garantizar la integridad de las mujeres con la construcción de mil kilómetros de caminos para ellas, así como el reforzamiento de la red de refugios de género.

GABINETE



Plantea la instalación de un Gabinete de Coordinación Metropolitana



Dará continuidad a la estrategia de Sheinbaum

